

Acta-Resumen acuerdos alcanzados

Asamblea de Chueca del 15 de Octubre 2011

1. Valoración del “Mercadillo” Chueca-Trueca, del día 11:

Se trataba de una acción reivindicativa y de motivación para el vecindario que es bien valorada por la Asamblea en términos generales. Se destaca que fallaron la música que estaba prevista y una actividad de yoga en la calle. Igualmente, se recomienda copiar el sistema de trueque del mercadillo de Malasaña, por parecernos más sencillo y mejorar la difusión previa del evento, con más carteles. No obstante, se considera un buen inicio y un buen momento para la recogida de firmas en manifiestos por la Educación y la Sanidad Públicas, contra la privatización del Canal, etc. Se acuerda realizar más, con cierta periodicidad.

2. Repaso del orden del día de la IX APM:

Lectura de las propuestas enviadas por otras asambleas.

Posicionamiento ante las que no se refieren a aspectos del funcionamiento de la APM, por considerar que este punto ya se ha tratado anteriormente en nuestra asamblea y su discusión con el resto de Barrios y pueblos queda para la reunión temática de próxima convocatoria.

- Acordamos aprobar el Acta anterior de la APM, siempre que ello no de pie a discusiones estériles: pensamos que debe establecerse un mecanismo para asegurar que la lectura y aprobación sean rápidas y no entorpezcan el desarrollo de la reunión.
- Denuncia contra Lucía Figar por ataques al 15M: Acordamos pedir asesoramiento a “Legal” para saber si se puede efectuar una denuncia como colectivo o es suficiente con adherirnos a otras que ya estén interpuestas (esta opción también se acuerda por consenso).
- Manifiesto de denuncia del Golpe de Estado del 36: Acordamos leer y analizar el documento en nuestra próxima asamblea para poder posicionarnos.
- Manifiesto y formulario para apostatar: Nos parece bien que se ofrezca a todos los ciudadanos en *Infosol*, aunque entendemos que el ejercicio de la apostatía es individual.
- Desvinculación con respecto al partido político denominado 15M: Acordamos solicitar que se redacte (ver si era la intención inicial del barrio que lo propone) un manifiesto en el que se aclare nuestra no vinculación colectiva con ese partido ni con ningún otro.
- Cumplimiento integro del programa electoral con una ley y con sanciones por su incumplimiento: Acordamos una contrapropuesta (o el desarrollo de la anterior si procede) consistente en pedir mejoras en el sistema de control y de evaluación del cumplimiento de los programas electorales, para hacerlo más efectivo y riguroso, que incluya nuevos métodos (como procedimientos de revocación, jurados populares, etc). Creemos que se puede incrementar la participación ciudadana activa y constante en la supervisión de la toma de decisiones políticas, sin necesidad de modificar la ley para

buscar sanciones por incumplimiento de contrato. (aunque para todo lo demás también habría que introducir reformas en la Constitución).

- Participación en el debate electoral: Pedimos una aclaración acerca del debate al que se refiere la propuesta: el debate “mediático”??. Consideramos que la participación en debates políticos ya se está ejerciendo en la calle, desde nuestras respectivas asambleas.
- Manifiesto RTVE: pedimos una aclaración de la propuesta.
- Ubicación APM en invierno: estamos pensándolo.

3. Otros temas:

- Se plantea una posible propuesta para llevar a la APM, consistente en solicitar con firmas al Parlamento un impuesto especial exclusivo para sanidad y educación, de carácter estatal. Acordamos escribir un texto explicativo de la propuesta y analizarlo nosotros primero en la próxima asamblea, para llevarla consensuada. Parece necesario realizar un debate más profundo, tras diversas intervenciones del día 20.
- Nuestra ubicación para el invierno: Se siguen recibiendo propuestas. La Plaza del Rey parece ser viable.
- Organización para unirnos a las columnas de la marcha del 15º. Quedamos esa tarde, a las 4:30 con la pancarta.